

■アンケート概要

アンケート概要	『もう一度、してみたい。』を読んだことがある方へのアンケート
調査期間	2025年06月24日
回答数	15人(20代～40代)
アンケート調査元	インターネット調査

■アンケート項目

1. 年齢を教えてください
2. 性別を教えてください
3. 『もう一度、してみたい。』の評価を星1～5で教えてください。
4. 『もう一度、してみたい。』を実際に見た感想を教えてください。

1. 年齢を教えてください。	2. 性別を教えてください。	3. 『もう一度、してみたい。』の評価を1?5で教えてください。	4. 『もう一度、してみたい。』を実際に読んだ感想(ネタバレを含む)を教えてください。
40代	女性	5	夫の無関心と日々の孤独に悩む主婦として、彼女の心の揺れが痛いほど分かる気もします。ほんの少しの優しさに心が傾いた気持ち、リアル過ぎて胸が締めつけられました。ありがとうございました。
50代	男性	5	普段犬猿の仲だけに、そのギャップも手伝ってセックス中のデレた感じに興奮しました。
30代	男性	4	絵がうまくて期待が膨らむ。犬猿の仲の同僚が体の相性で激しく求め合うというシチュエーションが興奮します。
40代	女性	4	普段はバチバチの犬猿の中だけ、ベッドの中だけは相性がめちゃくちゃ良いというギャップが最高。
50代	男性	5	常に言い争いが絶えない会社の同僚の結奈と勇斗でしたが、気が付くとベッドの中に二人で居て気まずい雰囲気になります。靡げな記憶の中にある快楽を覚えており、もう一度してみたいという思いが一致し、結奈の方からそれとなく誘いをかけたのがいやらしかったです。そして、普段は仲の悪い二人が、お互いを激しく求め合うシーンの数々に興奮しました。
30代	女性	5	キャラクターの性格や絡みの描写が好みでした。
40代	女性	5	だにまるさんの描くツンツンした気の強いネコちゃんみたいな表情の女の子が好きなので、本作のヒロイン結奈も好みドンピシャで可愛かったです。ケンカップルならではの甘酸っぱさとエロさがミックスされていて、楽しんで読めました。
40代	男性	1	作品を読んでいなかったのに応募してしまったので、試し読みだけしてきました。その感想ですが、日常系の話だとは思いますがはっきり言って続きを読もうとは思えませんでした。
30代	女性	5	文字通り名前も犬猿の仲の2人が、覚えていないけれども気になって仕方がないのが面白いし、絵がすごく綺麗なのが好き。
40代	男性	4	ヒロインである犬上の可愛らしさが光りますね。ツンデレチックで仕事に一生懸命な雰囲気はかなりそそります。それに猿島との会話の応酬がとにかく面白いです。お互い仕事に対して譲れない信念を持っている感じが素敵です。
40代	男性	4	反目あってる二人が実は相性が良くて、という王道な話。しかし、オトナ向けなのでその先のことも当然描かれております。日ごろの対立が良い感じのスパイスになってこそ燃え上がるというもの。普段のツンツンした感じと夜のギャップも良かったりして。普通の相思相愛とは一味違った良さがあります。
40代	男性	4	絵はきれいですごく好みなんですけど、キャラやエロ描写は特に刺さるものがなくて可もなく不可もなしな感じだった。
30代	男性	4	犬猿の仲だけエロブレイは相性良く面白い作品です。
30代	男性	4	話のテンポがよくとても面白かったです。
20代	女性	5	とにかくイラストのレベルが高くて最高でした！二人とも可愛くてキュンキュンします。